

Editorial

A partir del próximo número, Drogalcohol cambiará de nombre y pasará a llamarse «Revista Española de Drogodependencias». También se modificará la portada, incluyendo en ella el índice. Conservaremos el logotipo como «marca de la casa». Abriremos una sección de reseñas de revistas recibidas por suscripción o intercambio.

Es nuestra intención contactar con todas las Comunidades Autónomas, a través de una corresponsalia que mantenga al lector informado de las actividades locales de todo tipo, relacionadas con la parcela de la Sanidad que constituye nuestro quehacer.

En la sección de bibliografía sobre drogodependencias se empezará a incluir a partir del próximo año las reseñas bibliográficas de las revistas latinoamericanas.

Comoquiera que se nos han retirado las subvenciones fijas, también a partir de 1987 la suscripción anual pasará a ser de 2.000 ptas. por los cuatro números.

Todo lo anteriormente expuesto ha sido decidido por el Equipo de Redacción para garantizar la continuidad de la revista y mejorar su forma y contenido. Si alguno de los lectores habituales desde hace años lo considera oportuno, puede escribirnos con todo tipo de sugerencias.

Emilio Bogani Miquel